

Conmemoran en Cuba aniversario 25 de la Televisión Serrana



La Habana, 15 dic (RHC) Daniel Diez, director de Televisión Serrana; y Waldo Ramírez, uno de sus fundadores y actual vicepresidente del Instituto Cubano de Radio y Televisión; protagonizaron el conversatorio titulado Documental y comunidad, Veinticinco años después.

La sala Taganana del Hotel Nacional acogió el panel, desarrollado en ocasión de la XXXIX edición del Festival Internacional del Nuevo Cine Latinoamericano.

Daniel Diez se remontó a los inicios del proyecto, cuando comprendió que los caminos y las escuelas creados por el Plan Turquino debían ser divulgados, y que si no se hacía esto le estaba faltando una parte importante a la cultura cubana.

Por su parte, Waldo Ramírez rememoró las palabras de Cintio Vitier, quien calificó a la Televisión Serrana como telúrica, de manera visionaria, cuando esta aún solo contaba con un año de existencia.

Fuente: RC-RReloj.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/150497-conmemoran-en-cuba-aniversario-25-de-la-television-serrana>



Radio Habana Cuba